

令和3年7月13日

板橋区立学校 保護者の皆様へ

板橋区教育委員会

新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえた今後の宿泊的行事について

日頃から、本区の教育に御理解、御協力くださり感謝を申し上げます。

板橋区立学校では、自然の中での集団宿泊活動などの平素と異なる生活環境にあって、見聞を広め、自然や文化などに親しむとともに、よりよい人間関係を築くなどの集団生活の在り方や公衆道徳などについての体験を積むことを目的に、榛名・日光・富士見高原移動教室及び、修学旅行の宿泊的行事を実施しています。

令和2年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、長期の学校休業に始まり、児童・生徒の安全を第一に考え、各種学校行事などを縮小、延期、中止としましたが、今年度の宿泊的行事については、可能な限り9月以降に計画し、学校生活における感染症予防対策の徹底・定着も含めて準備を進めています。新型コロナウイルス感染症については、今後も長期的な対応が求められることが見込まれる状況ですが、各学校とともに子どもたちの安全を最優先に、学びも保障してまいります。新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえた今後の宿泊的行事については以下のとおりいたします。今後とも板橋区の教育への御理解、御協力をお願いいたします。

○緊急事態宣言発令下においては、原則中止とする。

○まん延防止等重点措置下においては、以下の方針のもと実施とする。

- ・計画を改めて見直すなどし、感染症対策に最大限努める。
- ・感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減させながら子どもたちの貴重な学びの機会をできる限り確保する。
- ・平素と異なる生活環境下で感染症対策を徹底することにより、新たな生活様式の定着につなげる。
- ・学校が保護者及び児童・生徒の参加意向を確認する。参加を希望しない家庭についても、欠席扱いとはしない。

※ただし、今後の国や都の方針によって変更することもあります。その際は、改めてお知らせします。